
 

Rapport moral 2023/2024

Assemblée Générale 2024 

Les adhésions

Marianne GLARDON a décidé de qui4er notre associa8on.  

Barbara et Sébas8en WEYHAUPT de Kilste4 nous ont rejoint. Nous leur souhaitons la bienvenue. 

Ces mouvements font que l’associa8on comporte aujourd’hui 67 membres. 

Les hébergements et réservations

Le taux d’occupa8on du chalet aurait pu être excep8onnel comme l’exercice précédent. 
Malheureusement malgré des annula8ons signalées assez tôt, le chalet n’a pas trouvé acquéreur 
durant quelques weekends. Mais cela reste très marginal. 

Comme l’année dernière, des remontées ont été faites quant à l’état du chalet découvert à l'arrivée : 
manque de vaisselle, chalet laissé dans un état pas toujours très propre, fenêtres laissées ouvertes 
surtout dans les salles de bains, volets non fermés, etc. Nous constatons un laisser aller, surtout chez 
les non membres. Pas de solu8on miracle (l’état des lieux en entrée ou sor8e est trop compliqué à 
me4re en place) pour le moment … 

Les finances et travaux

Vous le verrez dans le compte-rendu financier de notre trésorier, l’exercice se termine par un résultat 
à l’équilibre … ou presque. 

Nous avions prévu un prélèvement sur fonds propres de 2000 € ; l’achat du nouveau chauffe au ainsi 
que la réflexion de la toiture ont coûté légèrement moins que prévu dans notre budget. 

Côté travaux, toujours une mul8tude de pe8ts travaux d’aménagement, d’entre8en, de ne4oyage 
que nous avons entrepris durant la tradi8onnelle séance de travail de la Pentecôte. Je dis « nous » 
mais ce4e séance reste toujours à l’ini8a8ve de Pierre; grand merci à lui, comme chaque année, pour 
son inves8ssement resté en8er pour notre associa8on.  

Habillage du chauffe eau, fini8on (enfin) de la 2ème salle de bains, nouveau compteur électrique, 
répara8on et mise en peinture du tableau à l’entrée, changement de la porte d’atelier, entre8en des 
volets, j’en oublie … 

Vous le verrez dans le calendrier des manifes8ons 2024/2025, nous allons changer les dates du 
weekend de la séance de travail. Après quelques retours de membres, le weekend de Pentecôte est 
consacrée à des ac8vités autres en famille ou amis. Nous proposons donc ce4e séance sur un autre 
weekend de mai. 

Je n’oublierai pas la séance des « retraités » durant l’automne dernier avec le traitement contre les 
punaises de lit et le grand ne4oyage, non pas de printemps mais d’automne donc. La prochaine 
commence demain, quelques membres resteront ce soir ou arriveront demain pour ce fameux 
« ne4oyage ». 



Côté achats notables, je l’ai men8onné plus haut, un nouveau chauffe eau électrique ainsi qu’une 
nouvelle bâche et un oriflamme pour la permanence d’été. 

Nous travaillons avec la société PSI (Protec8on Sécurité Incendie) qui nous met aux normes de 
sécurité, autant que faire se peut, le chalet. Dans ce cadre, nous avons des plans d’évacua8on à 
chaque niveau du chalet depuis cet été. 

La fête de la Montagne et la permanence d’été

Après une année 2023 dont le succès ne fut pas réellement au rendez-vous, nous avions décidé de 
décaler d’une semaine ce4e fête. Au final, faute de disponibilité d’organisateurs, ce4e manifesta8on 
n’a pas eu lieu.  

Nous avons évoqué, en comité, l’édi8on 2025.La formule actuelle ne semble plus asrer les foules. 
Que faire à la place ? La réinventer ? Faire une journée portes ouvertes ? La ques8on se pose. En 
a4endant, un membre, Alain Schmidt, a proposé de faire un weekend randonnée. Il nous présentera 
durant ce4e AG sa proposi8on qui, j’espère, asrera les membres en nombre. Je ne sais quel en sera 
le résultat, mais merci à toi Alain pour ta sugges8on. Il faut ce genre de proposi8ons pour dynamiser 
notre associa8on. 

La permanence d’été, quant à elle, a repris sur 6 semaines durant les 2 mois es8vaux. 

La fréquenta8on du chalet ne fut pas très bonne. Bien entendu, au final, plus de 150 nuitées mais, en 
regardant de près, qu’une dizaine de randonneurs ou personnes de passage. En faisant une 
projec8on, faire le même système de réserva8on durant l’été que le reste de l’année remplirait 
probablement le chalet. Mais ce n’est pas sa voca8on du chalet durant l’été.  

Nous con8nuerons bien entendu ce4e permanence l’année prochaine en la réduisant un peu. 
Certains permanents n’ont que que trop peu de monde durant la semaine. 

Comme chaque année, les personnes souhaitant faire une permanence se manifestent en envoyant 
un message à l’email de ges8on des réserva8ons : shm.reserva8on@gmail.com. 

Calendrier des activités

• Séance de travail : du 17 et 18 mai 2025 
• Weekend randonnée : 28 et 29 juin 2025 
• Permanence d’été : du 14 juillet au 23 août 2025 
• Assemblée Générale : 12 octobre 2025 

Ce calendrier est prévisionnel et peut changer en fonc8on de certaines contraintes. J’invite tous les 
membres à bloquer leur agenda dès à présent et à aller de temps à autre sur notre site; ce calendrier 
est mis à jour si besoin. 

Avant de conclure, je souhaiterais dire quelques mots sur la FFS et la carte neige. Le comité a 
longuement réfléchi et vous demandera votre approba8on sur ce sujet. 

En guise de conclusion donc, je pense que nous devons réinventer nos manifesta8ons. Cela passera 
par des proposi8ons comme ce weekend randonnée. Echec ou succès, nous ne le savons pas. Si on te 
tente pas, on ne le saura pas. Je vous invite à réfléchir et faire des proposi8ons qui pourraient nous 
rassembler le temps d’une journée, d’un weekend, et pourquoi pas plus … au dehors, bien entendu, 
de notre assemblée générale. 



Mes remerciements vont aux par8cipants à nos séances de travail, aux permanents d’été, aux 
membres du comité et aux membres du bureau (François, Alain et Stéphane) et bien entendu à vous 
tous ici présents. 

GRAND MERCI A TOUS. 

        Lionel WINTER


